

100e anniversaire de sœur Juliette Messier – le 30 décembre 2015

Bonjour. Je suis heureuse et je me sens très privilégiée de vous accueillir à cette célébration eucharistique aux intentions de sœur Juliette Messier qui marque aujourd'hui son 100^e anniversaire de naissance.

La vie de sœur Juliette est un vrai témoignage de sa foi et de notre foi commune dans le mystère de la mort-résurrection. Après peu d'années en vie religieuse, le rêve de sœur Juliette - rêve d'être enseignante - lui est arraché. Elle décrit cette expérience comme « l'événement qui bouleversera toute ma vie ». Quelle peine immense, mais Dieu avait d'autres plans en vue !

Plus récemment, en posant un regard sur sa vie, sœur Juliette a écrit un texte très inspirant. Je pense que ses propres mots sont les plus appropriés pour introduire notre célébration d'aujourd'hui :

Dans le sillage de mon passé, je constate l'écart immense entre la réalité de mon existence et mon projet de vie initial... Au soir de ma vie, je rends grâce pour cette vie écrite avec des lignes brisées... J'ai voulu vivre dans l'abandon aux vues imprévisibles de mon Seigneur. Et c'est cela, qui importe. Éprouves et grandes joies se sont croisées au fil des jours. Maintenant, j'apprécie la possibilité de prolonger ma prière, de développer, d'approfondir ma vie spirituelle... Dès lors, c'est l'attente de cette Rencontre éternelle, avec Celui à qui j'ai voué ma vie et dont j'ai expérimenté le grand amour.

Merci, sœur Juliette, pour ce que vous avez été et que vous continuez d'être pour nous vos sœurs, celles d'autrefois et celles d'aujourd'hui.

Puissiez-vous sentir notre amour et notre gratitude et puissiez-vous sentir également la gratitude et le grand amour de Dieu pour vous.

Bonne célébration !

Beverly Watling